

31.05.2022 13:29

### Medienkongress in Frankfurt vom 01. bis 02.09.2022 MOVEO: für mehr Sinn in den Medien



Talkrunde Medienkongress (Bild: Media-Vision/Moveo)

Erzhausen (da) - Am 1. und 2. September findet in Frankfurt der christliche Medienkongress "MOVEO" statt. Unter dem Titel "Für mehr Sinn in den Medien" will diese Veranstaltung Medienschaffende und Interessierte aus Gemeinden ein Forum für Austausch und Begegnung ermöglichen. Wie können Christen in den Medien dazu beitragen, verloren gegangenes Vertrauen von Lesern, Hörern oder Zuschauern zurückzugewinnen? Wie finden sie die richtigen Worte? Diesen und anderen Fragen will der Kongress aufgreifen.

Einer der Hauptredner ist der Psychologe **Stephan Grünewald**, Geschäftsführer des Kölner rheingold-Instituts für Kultur-, Markt- und Medienforschung. Kreative Vordenker und Persönlichkeiten wie die Tübinger Ärztin Lisa Federle werden die Teilnehmer mitnehmen auf eine Reise in die Zukunft zu einem neuen, gelingenden Miteinander. Ambitionierte Blogger, Social-Media-Spezialisten, Journalisten, Marketing-Experten,

Designer und Multiplikatoren teilen ihre Erfahrungen.

### **Plattform für Austausch und Vernetzen**

Der christliche Medienkongress ist eine Plattform für den Austausch und lädt ein, sich zu Vernetzen - als Medienschaffende, Redakteure, Filmspezialisten, Multimedia-Experten, Designer und Werbefachleute. Auf dem Kongress treffen sich Meinungsbildner, Verlagsmitarbeiter, Kreative aus kirchlichen und christlichen Medienhäusern und Werken und viele andere.

Hervorgegangen aus dem Christlichen Medienkongress und der "Multiply" (Media Vision) möchte der MOVEO nach eigenen Aussagen den christlichen Glauben auf vielfältige Art und Weise medial neu ins Gespräch bringen.



Stephan Grünewald (Bild: Moveo)

Infos und Anmeldung: [moveo-medienkongress.de](http://moveo-medienkongress.de)

[Zurück](#)